
Ortsbeiratssizung OuS 
 
 

 

Beginn: 19:00 Uhr 
 

Anwesende Mitglieder Ortsbeirat: Eduard Dippel. Bernd Jaklin, Reinhold Theis, 

Manuel Schipull, Max Knauff, Sonja Jaklin 

Entschuldigt: Eva Friedrich 
 
 
 
 

Gäste: Siehe Anhang 
 

Der stellvertretende Ortsvorsteher Max Knauff begrüßt alle Anwesenden und 

eröffnet die Sitzung. 

Themen: 
 

-  Naturpark Kellerwald - Edersee 
 

-  50 Jahre Gemeinde Bad Zwesten 
 
 

 

Top  Wer ist verantwortlich? 

1. Naturpark Kellerwald – Edersee 
 

Eduard Dippel berichtet über das Treffen mit Frau 

Dressler vom Naturpark. Und gibt einen Einblick in die 

bevorstehende Veranstaltung. 

Folgende Fragen und Anmerkungen kamen bei den 

anwesenden Vereinen auf. 

- Naturpark soll die Getränke bestellen. 
 

- wie stellt sich der Verein Naturpark Kellerwald -Edersee 

die Verteilung der eingenommenen Gelder im Bierpils 

vor? 

 
 
 
 
 
 
 
 
Naturpark 



 - plant der Naturpark mit Bargeld oder Bons? 
 

- Wie ist der Ablauf mit den Getränken beim 

geschlossenen Teil? Getränke auf den Tischen, oder 

sollen die Vereine von Anfang an den Bierpils besetzen? 

- Wer kommt für Strom und Wasser im Bierpils auf? 
 

- Müssen die Vereine Standgebühr bezahlen? 
 

- Wer legt die Preise der Getränke fest. 
 

- Wer kümmert sich um die Strom Wasserversorgung der 

anderen Stände? 

Des weiteren informiert Ortsvorsteher Eduard Dippel, 

dass die komplette Werbung für diese Veranstaltung über 

den Naturpark läuft. 

Alle Anwesenden beratschlagen über die Anzahl der 

Stände. Die Vereine sind bereit einen 

Kaffee/Kuchenstand, einen Essensstand (was verkauft 

wird, steht noch nicht fest) und den Bierpils zu 

übernehmen. Sie rechnen mit ca. 30 Personen um diese 

drei Stände in ca. 2 ½ Stunden Schichten abzudecken. 

Der Essensstand würde aus der Angelhütte heraus 

stattfinden. Die Feuerwehr gibt zu bedenken, dass sie 

noch nicht wissen, ob sie zu einem Parkplatzdienst 

eingeteilt werden. Aus der Versammlung kommt der 

Vorschlag einen eventuell benötigten Parkplatzdienst 

über eine andere Feuerwehr laufen zu lassen. 

Eduard Dippel und Max Knauff erklären sich bereit, die 

Einteilung der Dienstpläne für die drei Stände zu 

übernehmen. Tamara Bornkessel und Vera Fennel sind 

geübt im Kuchenverkauf, sie organisieren sich selbst und 

werden über einen Flyer im Ort um Kuchenspenden 

bitten. Falls noch weiterer Spuckschutz benötigt wird, 

schaut die Burschenschaft nach, ob ihrer noch zu 

gebrauchen ist. Alle Anwesenden halten es für sinnvoll 

Frau Dressler zur nächsten Sitzung in ca. 4 Wochen 

einzuladen. Max Knauff setzt sich mit ihr in Verbindung. 

Naturpark 
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2. 50 Jahre Gemeinde Bad Zwesten 

 

Bernd Jaklin informiert über den vergangenen Termin im 

Rathaus. Er weist darauf hin, dass unser favorisiertes 

Datum bereits von einem anderen Ortsteil belegt ist und 

unser Ausweichdatum genau in den Sommerferien liegt. 

Ebenfalls berichtet er, dass die Gemeinde ein Datum zu 

spät im Herbst auf Grund von Corona nicht empfiehlt. 

Neues Datum wird mit der Versammlung abgestimmt, 

Ergebnis ist der 25.09.2022. Sonja Jaklin wird neues 

Datum mit Natascha Rath abstimmen. 

Seitens der Gemeinde wird es keine Reden auf den Festen 

der Ortsteile geben, dieser öffentliche festliche Teil wird 

separat im Kurhaus an einem eigenen Tag vor den 

Terminen der Ortsteile, abgehalten. Die Werbung läuft 

über die Gemeinde. Sollte es einen Ausfall wegen Corona 

geben, wird die Gemeinde keine Kosten übernehmen. 

Abstimmung über den Ort der Veranstaltung. Zur 

Auswahl steht der Ort (DGH) oder der Teich. Jeder 

Verein hat eine Stimme. 

Dorf 5 Stimmen, Teich 3 Stimmen, Enthaltung 1 Stimme. 

Der Ortsbeirat bittet die Vorsitzenden der Vereine, ihre 

Mitglieder über den jetzigen Stand zu informieren und 

eine Abfrage zu machen, wie sich jeder Verein auf diesem 

Fest darstellen könnte. Des Weiteren geht die 

Versammlung davon aus, das man ca. 50 Personen 

benötigt um das Fest zu bewirtschaften. Der grobe 

Ablauf wird besprochen. Das Fest wird im Rahmen eines 

Herbstfestes (Herbstzauber)mit Gottesdienst und 

Frühschoppen stattfinden. 

Nächste Sitzung am 22.04.2022 um 19 Uhr. 

Eduard Dippel bedankt sich bei allen Anwesenden für ihr 

Mitwirken und schließt die Sitzung, 
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Ende: 21:23 Uhr 

 

Eduard Dippel      Sonja Jaklin 

Ortsvorsteher      Schriftführerin 
 

 


